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Direkter Draht zum Kunden ausgebaut:

Account Manager Per Neubauer verstärkt GeBE Team


Germering, 26. Mai 2015. Bei GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH wurde jetzt die Position des Account Managers besetzt. Ziel ist es, den direkten Draht zum Kunden noch weiter auszubauen und vor allem langfristig zu erhalten. Per Neubauer hat diese Aufgabe im GeBE Vertriebsteam neu übernommen und wird sie in Koordination mit der Entwicklungsabteilung ausführen. Der 29-Jährige betreut die Kunden sowohl in technischen als auch in betriebswirtschaftlichen Fragen zur gesamten GeBE Produktpalette, von den Thermodruckern bis zu den HMI Geräten. Wenn es darum geht, Kundenwünsche abzustimmen und gangbare Wege zur Umsetzung zu unterbreiten, wird Neubauer direkt beim Kunden vor Ort aktiv. „Mein Ansporn ist es, die Vorstellungen unserer Kunden möglichst umfassend zu realisieren. Bei GeBE habe ich hierzu die Möglichkeit, selbst wenn es sich um geringe Stückzahlen handelt“, erklärt er. Neubauer füllt seinen neuen Wirkungskreis vor dem Hintergrund seines Studiums als Wirtschaftsingenieur für Maschinenbau und Energietechnik, B.Sc. Economics and Engineering, aus.

Gewachsenes Know How ermöglicht hohe Flexibilität

Per Neubauer wird als Account Manager bei GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH mit den Kunden sehr eng kooperieren. „Mit Herrn Neubauer bieten wir einen Ansprechpartner, über den es möglich wird, im Projektverlauf die angestrebte Lösung jederzeit persönlich direkt beim Kunden abzugleichen”, erklärt die GeBE Geschäftsführerin Sandra Pabst. An dem Germeringer Unternehmen schätzt Neubauer insbesondere, dass die projektbezogene Arbeitsweise mit OEM Kunden immer wieder neue Herausforderungen bietet. „Die langjährige Erfahrung und das gewachsene Know How des Unternehmens, gerade was Entwicklungen anbelangt, stärken mir den Rücken, lassen eine untypisch hohe Flexibilität zu und eröffnen so immer wieder neue Spielräume für besondere Lösungen“. GeBE begeht in diesem Jahr sein 50 jähriges Jubiläum als Partner der Industrie im Bereich Datenein- und -ausgabe.
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Das Unternehmen:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Datenein- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Das GeBE Produktspektrum umfasst Thermodrucker, HMI Geräte und Tastaturen verschiedenster Bauformen.

Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2008 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Kundenspezifische Lösungen werden schnell, einfach und kosteneffektiv bereits ab kleineren Serien realisiert.


Strengthened direct connection to the customer:

Account Manager Per Neubauer reinforces the GeBE Team.

Germering, May 26, 2015. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH now fills the position of Account Manager with a new man.  Within the GeBE sales and marketing team, Per Neubauer has assumed the Account Manager position. He will coordinate closely with the development department. The goal is to reinforce the direct connection to customers now and in the future.

Per will answer customer‘s technical as well as business related questions regarding the entire GeBE product portfolio of thermal printers or HMI devices. In order to coordinate customer wishes or requirements, Per will be available on site to find a viable path forward together. He states „My goal is to realize our customer’s ideas as good as possible. At GeBE I have the opportunity to do so, even in cases involving small quantities”. Per has a degree in Industrial Engineering with a focus on Mechanical Engineering and Energy Technology (B.Sc. Economics and Engineering).     

Organically grown know how results in greater flexibility.

As Account Manager at GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Per Neubauer will work very closely with customers. GeBE Director Sandra Pabst explains „With Per Neubauer, we offer our customers one contact person to directly align their projects on their desires“.  

What Per especially appreciates about GeBE is the always new challenging in the OEM customer projects with always new and unexpected requirements which have to be mastered. „Many years of experience and extensive know how within customizing, especially in development, offer strong support and opportunities for flexibility, otherwise not common everywhere in the industry.“

This year, GeBE celebrates its 50th anniversary. Since 1965 the company is a reliable partner for the industry regarding individualized data in- and output devices.
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About GeBE:

For decades, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, has been an established partner when it comes to industrial in- and output devices. The GeBE product offering includes thermal printers as well as HMI devices and keyboards of various configurations. With established, DIN EN 9001:2008 certified, quality management, and many years of production expertise, GeBE has established a large OEM customer base in the small and medium series market. GeBE develops and manufactures components, as well as complete devices. Even at small production series, customer specific solutions are implemented quick, easy and cost effective.   

